

Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates

Protokoll vom 08. Juni 2017

Beginn: 14.00 Uhr
Ende: 15.37 Uhr
Sitzungsleitung: Arina Finke-Leps
Protokollant: Jens Kalusniak

Anwesend:

Kai Dawidowski [KD] Jens Kalusniak [JK] Ronny Schmidt [RS] Steffen Leps [SL]
Tom Wegner [TW] Jonas Arndt [JA] Arina Finke-Leps [AF]

Abwesend:

Max Winkler [MW] Oliver Ziegler [OZ] Aron Schaub [AS] David Waltschew [DW]

Gäste:

Vanessa Kuring [VK]

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung
- Von 11 ordentlichen Mitgliedern des Rates sind 7 anwesend.
- Der Rat ist damit beschlussfähig .

TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

- ohne Gegenrede angenommen

TOP 3: Genehmigung von Protokollen

- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 30.03.2017
- Es sollten alle Beschlüsse der letzten Jahre erfasst und protokolliert werden, um eine Übersicht zu erhalten.

aktueller Stand:

2016 ist in aktiver Bearbeitung

2015 ist auf FTP, somit momentan nicht zugänglich

TOP 4: Nächster Sitzungstermin

- 30.06.2017 11:30

TOP 5: Sitzungsleitung zur nächsten Sitzung

- [SL] übernimmt Moderation
- [JA] übernimmt Protokollierung

TOP 6: Protokolle für Senatsmitglied

- [VK] möchte Sitzungsprotokolle per eMail zugesendet haben
[VK] wurde informiert, wie sie an die Protokolle kommt

TOP 7: StuRa

- Besuch der StuRa-Sitzung durch die Rektorin - 31.05.2017
Rektorin kann nicht ausschließen, dass in ein paar Jahren Informatik abgeschafft wird
[SL] hat Infos per Mail geschickt
- nächste Sitzung: 15.06.2017 18:00 Uhr, [SL] kann nicht da sein, [JA] übernimmt

TOP 8: Computerpool und Technik

- [SH] hat immer noch keine Zugänge herum geschickt
[AF] bleibt hartnäckig dran
- FSR PC-Pool neu aufbauen
Schutz der Rechner vor Diebstahl (Verblomben?)
- Zugriff vom FSR-Büro-PC auf FSR-Seite nicht möglich
- DESY wurde entsorgt
- StuRa-Beutel bewerben

TOP 9: Finanzen und Finanzanträge

- Anpassung des Haushaltsplans (Töpfe)
 - [SL] stellt sein Vorschlag zur Anpassung vor
 - Es sind noch ein paar weitere Änderungen notwendig, werden nächstes Mal vorgestellt.
- Bürostühle - aktueller Stand:
 - [SL] bleibt dran
- Regale - aktueller Stand:
 - Nächstes Mal wird Finanzantrag gestellt
- Finanzantrag [SL]: Speichermedium mit ausreichend Platz und einfacher Handhabung
 - Antrag auf nächste verschoben

TOP 10: Veranstaltungen

- HSSF am 14.06.2017 → [AF] + [KD]
 - Mail von Stephan Thomas: IMN-Führungen
 - 1-2 Personen vom FSR
 - Zwei Führungen 16 und 17 Uhr
 - FSR sieht personell keine Möglichkeit für 2 Führungen, [AF] antwortet
 - [SL] und [TW] planen eine Führung
 - letztes Meeting des AK HSSF
 - [SL]: Mitbestimmung im AK nicht möglich
 - WTF? Helfer sollen für Essen bezahlen
 - komplette Besetzung des Zeitplans durch FSR schwer (nicht?!!) möglich
 - [SL] Besetzung sollte nicht durch andere Studenten erfolgen
- FG Informatik
 - Herr Hering und der Medienfakultätsdekan planen eine Gemeinsame Veranstaltung
 - Datum: Ende Juni 2017
 - Ort: Übergang zwischen Gutenbergbau und Zusebau
 - Was: Catering und ein paar kleine Präsentationen
 - FSR IMN soll sich etwas involvieren
 - [RS] fragt Herr Hering nach mehr Infos

- PGP am 04.07.2017 → [MW] + [TW]
 - [SL] braucht Kalkulation
 - [AS] macht Plakate
 - BaHu Unterstützung für Getränke?
- CERN-Fahrt → [SL] + [JA] + [AS] + [AF] + [KD]
 - 14.08. - 16.08.2017 (Ankunft bei Rückfahrt in der Nacht vom 17.08.2017)
 - Anz. max. Teilnehmer: 96 (66 Studis, 10 Alumni, 20 MA/Profs)
 - Buchung bei CERN gesichert
 - Finanzierung gesichert
 - Sponsoren aktuell: Fak IMN, Fak ME, HTWK, Fak EIT
 - Hostel gesichert, Kosten konnten reduziert werden (Busfahrer brauchen keine Übernachtung)
 - Busunternehmen gesichert
 - Rundmail am 19.06.
 - Einschreibung ab 22.06.-28.07.
 - 3 OrgaHelfer pro FSR
- Erstitage - Anfang Oktober → [AF] + [RS] + [OZ]

AF hatte Treffen mit Frau Kaden letzte Woche

 - Kurze Vorstellung des FSR bei der Einführung
 - Ersti-Grillen
 - Wer finanziert mögliche Veranstaltungen?
 - versch. Veranstaltung auf einem Flur in den Seminarräumen? (Li211-213 oder ähnl.)
 - Brettspielkultur einladen?
 - « [RS] geht um 15:19 Uhr
 - ↔ Der Rat ist mit 6 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
 - « [RS] kommt um 15:21 Uhr
 - ↔ Der Rat ist mit 7 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
- Workshop IT-Einsteiger (Prof. Wald von WiWi)
 - Kollidiert inhaltlich mit Veranstaltungen von StudiFit?
 - Gibt es überhaupt ausreichend Interesse?
 - [JA] fragt nach konkreten Informationen zum Workshop

TOP 11: Gremien

- Fakultätsrat:
 - Sitzung vom 24.05.2017
 - Arbeit an den Kommissionen wg. Fakultätszusammenlegung
 - nächste Sitzung: 14.06.2017

TOP 12: Öffentlichkeitsarbeit

- Kooperation mgm technology partners GmbH und Fachschaftsrat
nichts Neues
- "Workshop IT Einsteiger"(E-Mail von [JA] vom 15.05.2017 13:30 Uhr)
nichts Neues

TOP 13: Sonstiges

- offene Rechnungen beim FSR
- Fotos von allen Mitgliedern - nicht gemacht. Nächstes Mal
- Teambildende Maßnahmen - Ergebnis des Doodles
Bowling im Flugzeug gewinnt, [RS] kümmert sich

Sitzungsende: 15.37 Uhr